
 

 

 

 

 

 

信息工程学院党政联席会议纪要 

（2019年第 10期） 

6月 6日，张宏鸣副院长在 216会议室主持召开了 2019年

第 10次党政联席会议。纪要如下： 

一、研究学院 2020年改善基本办学条件项目事宜 

会议听取了关于学院2020年改善基本办学条件项目情况的

汇报。会议要求，按照学校反馈结果，取消原申报设备购置 328

万元，保运行金额为 248 万，会后优化购置计划方案。决定按

优化后方案上报学校。 

    汇报：刘桂玲         列席：张晓峰 

二、研究独立显卡相关事宜 

会议听取了关于学校物理气象公共基础实验室仪器设备采

购项目 A01 包中关于独立显卡问题的汇报。会议指出，原中标

包中独立显卡，厂家已经停产，现供货方（西安志诚电子有限

责任公司）提供替代产品，经学院 6 月 5 日组织专家论证，替



代供货产品英伟达 GeForce RTX 2070显卡与原方案供货显卡华

硕 GeForce GTX 1070Ti,采用的同为英伟达公司研发、生产的

GeForce 系列核心显示芯片，产品质量、稳定性能够得到保证，

且 RTX 2070显示芯片采用的是全新图灵架构，性能更优。会议

研究决定，同意专家论证意见。会后，综合办公室起草报告报

国资处审定。 

汇报：刘桂玲              

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

参会领导：党  青 张宏鸣 胡少军 翟  立 刘桂玲 

固定列席：无 

缺    席：无 

请    假：无 

会议记录：尹秀珍 


